

## Ole war für Euch unterwegs



# DER NIKOLAUS BRAUCHT DRINGEND



# VERSTÄRKUNG

Jedes Jahr dasselbe. Weihnachten steht vor der Tür. Weltweit warten Millionen von Kindern auf den Nikolaus. Das kann ein so alter Mann nicht mehr alleine schaffen. Bei der **JOBVERMITTLUNG** der Agentur für Arbeit fand der Nikolaus Unterstützung.

Am 10. November staunten die Passanten nicht schlecht. In Kiel, vor der **Jobvermittlung der Agentur für Arbeit**, posierten 10 Aushilfs-Weihnachtsmänner für ein Foto-Shooting. Doch wer oder was sind



Andrea Kahl mit ihren "Weihnachtsmännern"

das für Männer, die sich bereit erklären, den Nikolaus zu unterstützen? Ich befragte die Pressesprecherin, Frau **Jessica Rahlfs**, und die Sachbe-

arbeiterin, Frau **Andrea Kahl**, von der Jobvermittlung. "Es gibt keinen bestimmten Typus", berichtete Jessica Rahlfs. "Aushilfs-Weihnachtsmänner stammen aus allen sozialen Schichten. Es sind einfache Arbeiter, leitende Angestellte oder hochkarätige Akademiker." Und Andrea Kahl ergänzte: "Sie haben nur eines gemeinsam: Sie lieben Kinder und den Nikolaus".

Und dann hatte ich die Gelegenheit den Aushilfs-Weihnachtsmann, **Rainer Maass**, der in der übrigen Zeit eine Krankenkassen-Geschäftsstelle leitet, zu interviewen. **Rainer**

**Maass** erzählte, dass er vor 8 Jahren zufällig eine Anzeige der Jobvermittlung las und sich dort meldete. "Diese Tätigkeit machte so viel Freude, dass ich dabei geblieben bin. Ich bin zwar nicht der echte Nikolaus, aber Kinder zu beschenken, macht mir gewiss genauso viel Spaß wie dem alten Herrn im hohen Norden."



KM bedankt sich bei Frau Andrea Kahl und Frau Jessica Rahlfs

Fotos: KM-Archiv

Grafiken: Michael Stegemann + Christian Morgenstern